

BUGATTI UND DER VEREIN SEMEURS D'ÉTOILES SCHENKEN KINDERN BESONDERE WEIHNACHTSMOMENTE



Die Geschichte von Bugatti ist nicht nur durch ikonische Hypersportwagen geprägt, sondern auch durch die engen Beziehungen, die die Marke zu ihrem Geburtsort Molsheim und der örtlichen Gemeinschaft aufgebaut hat. In diesem Sinne überraschte Bugatti Kinder in einem Straßburger Krankenhaus mit besonderen

Weihnachtsgeschenken und übergab eine großzügige Spende an die örtliche Wohltätigkeitsorganisation Semeurs d'Étoiles, deren Arbeit sich auf die Pflege und das Wohlergehen von Kindern im Krankenhaus und die Unterstützung ihrer Eltern konzentriert.

Die Weihnachtszeit — die Zeit des Gebens — war der ideale Anlass für Bugatti, um Semeurs d'Étoiles einen besonderen Besuch abzustatten. Der von Pater Denis Ledogar gegründete Verein mit Sitz im Hautepierre-Krankenhaus in Straßburg setzt sich für das Wohlergehen von Kindern und ihren Eltern ein, die auf die medizinische Versorgung und die Spezialistenteams des Krankenhauses angewiesen sind. Er unterstützt sie zudem bei den Reise- und Unterbringungskosten und macht ihnen den Aufenthalt so angenehm wie möglich. Am 20. Dezember widmeten der Präsident von Bugatti Automobiles, Christophe Piochon, und die persönliche Assistentin des Managing Directors, Isabelle Wabnitz, dem Verein und dem Krankenhaus ihre Zeit. Sie unterhielten sich mit den jungen Patienten und dem medizinischen Personal und überreichten eine Reihe sorgfältig ausgewählter Weihnachtsgeschenke. Als die Kinder ihre Geschenke auspackten — die von den Bugatti-Teams in Molsheim liebevoll vorbereitet worden waren — war die gesamte Station erfüllt von Lächeln, Lachen und festlicher Freude.

Bugattis tatkräftige Unterstützung für den Verein und das Krankenhaus ging jedoch über die Geschenke hinaus, denn die Marke überreichte zudem eine großzügige Spende an Pater Ledogar und Semeurs d'Étoiles, vertreten durch die Vereinspräsidentin Nicole Martin-Spittler, mit der die fantastische Arbeit der Wohltätigkeitsorganisation gefördert werden soll.

„Wir fühlen uns sehr geehrt, die Unterstützung und Großzügigkeit von Bugatti zu erfahren. Die Spende wird uns dabei helfen, die Arbeit fortzusetzen, die wir schätzen und lieben: wichtige patientenorientierte Unterstützung, die sich ganz dem Wohlergehen von Kindern und ihren Eltern widmet, die auf die Dienste des Krankenhauses angewiesen sind. Aber neben der Spende hat Bugatti auch seinen Charme und seine Magie im Krankenhaus versprüht und damit Freude und Vergnügen für alle gebracht. Die Geschenke und die Tagesausflüge nach Molsheim sind buchstäblich wahr gewordene Träume für unsere Kinder.“

PATER DENIS LEDOGAR
GRÜNDER VON SEMEURS D'ÉTOILES

Der Besuch schloss auch die besondere Übergabe von zwei fahrbaren, elektrischen Bugatti Modellen ein, die es den Kindern ermöglichen, die einzigartige Magie und Begeisterung zu erleben, die Teil des emotionalen Bugatti-Erlebnisses sind. In enger Zusammenarbeit mit verschiedenen Vereinen — darunter Semeurs d'Étoiles — empfängt Bugatti regelmäßig Kinder und ihre Eltern am historischen Stammsitz in Molsheim, um ihnen die Möglichkeit zu geben, die medizinischen Abteilungen zu verlassen und in die magische Welt von Bugatti einzutauchen. Der Ausflug nach Molsheim ist ein aufregender Moment, der die Kinder begeistert und zum Staunen bringt. In den meisten Fällen erreicht die Aufregung ihren Höhepunkt, wenn das Kind als Beifahrer in einem der berühmten Hypersportwagen der Marke mitfahren darf. So werden

Träume wahr und Erinnerungen geschaffen, die man für immer behält. Allerdings ist nicht jedem Kind die Möglichkeit gegeben, die Heimat von Bugatti zu besuchen, da einige von ihnen nicht in der Lage sind, ihr Zimmer im Krankenhaus zu verlassen. Um aber — ganz im Stil von Bugatti — das Unmögliche möglich zu machen, brachte Bugatti diesen Kindern den Ausflug nach Molsheim in ihr Krankenzimmer und übergab ihnen zwei außergewöhnliche elektrische Bugatti Modelle. Zusammen mit weiteren Bugatti-Geschenken sorgte die Marke dafür, dass jedes Kind zu Weihnachten eine besondere Erinnerung an Bugatti mit nach Hause nehmen konnte.

„Im Zeichen der Weihnachtszeit ist es uns wichtig, diesen Kindern dabei zu helfen, ihren Krankenhausaufenthalt für eine Weile zu vergessen und unsere Unterstützung für die Menschen zu zeigen, die so viel leisten, um ihnen und ihren Eltern zu helfen. Bugatti freut sich jedes Mal, wenn wir Kindern die Möglichkeit einer Mitfahrt in einem Bugatti bieten können, aber wir wollten auch denjenigen eine Freude bereiten, die ihr Krankenzimmer leider nicht verlassen können. Semeurs d'Étoiles setzt sich mit Hilfe des medizinischen Personals des Hautepierre-Krankenhauses kontinuierlich dafür ein, dass sich Kinder und ihre Eltern während ihres Krankenhausaufenthaltes so wohl und unbeschwert wie möglich fühlen können. Und in diesem Sinne ist es für jeden bei Bugatti wichtig, dass wir weiterhin unser Möglichstes tun, um bei einer so erfüllenden und mitfühlenden Mission zu helfen.“

CHRISTOPHE PIOCHON

PRÄSIDENT VON BUGATTI AUTOMOBILES

Pressekontakt

Nicole Auger

Head of Marketing and Communications

nicole.auger@bugatti.com